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北秋田市教育委員会 

令和元年１０月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   令和元年１０月３１日（木） 

 

２．招 集 場 所   北秋田市役所第二庁舎 式場 

 

３．開会及び閉会   開会：午後１時３０分 閉会：午後３時１６分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：佐藤 正俊   

委 員：佐藤 英樹  委 員：藤本 基子 

  

５．欠 席 委 員   委 員：蒔苗  隆   

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金田 浩樹    

学校教育課長：小林 秀雄  

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   なし 

 

８．報 告 事 項  【教育長報告】 

① 教育長動静 

           【各課長所管報告】 

・総務課 

① １０月行事報告及び１１月行事計画 

② あきたリフレッシュ学園 

③ 教育留学推進事業 

            ・学校教育課 

① １０月行事報告及び１１月行事計画 

② 学校の状況 

            ・生涯学習課  

① １０月行事報告及び１１月行事計画 

            ・スポーツ振興課 

① １０月行事報告及び１１月行事計画 
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９．附 議 案 件  （１）議案第56号 北秋田市公民館等に設置する輪転機の使用に関する要綱の 

                  制定について 

          （２）議案第57号 北秋田市立小中学校周年記念事業等補助金交付要領の制定 

                  について 

          （３）議案第58号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

ついて 

１０．そ の 他                  

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、１０月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は藤本委員にお願

いします。 

 

はい。 

 

次に、２番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に配布されている９月定例会

の会議録の内容について、訂正等がある方はいらっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

会議録については承認とさせていただきます。 

続いて３番「諸報告」です。（１）私から動静について報告します。 

９月２７日大館北秋田教頭会研究大会があり、共栄大学から大阿仁小学校に来た教

育実習生のことについて、写真を見せながら紹介しました。同日、潟上市長と市議会

議員、市職員がコムコムの視察に来ています。１０月１日あきたリフレッシュ学園の

子どもたちと栗拾い体験に行ってきました。場所は、摩当から入って行く旧鷹巣町時

代に植林した広大な栗林です。産業部長の、子どもたちに活用できないかという思い

による体験活動です。２日は議会の決算特別委員会総括質疑がありました。４日鷹巣

中合唱祭は、学校行事が文化会館で行われたことがすばらしく、保護者の方々もたく

さん来ておりました。５日から小学校の学習発表会がスタートしましたが、その日、

鷹巣東小学校の１４０周年記念式典と祝賀会が行われました。同日、おさるべ元気く

らぶが企画した殿様御膳が旧長岐家で行われ、昔の漆塗りの食器を使った御膳でした

ので、委員の皆さんにも体験できる機会があればと感じたところです。６日は全ての

中学校の学校祭が行われ、順に回りました。鷹巣南中は閉校の年でもあり、プログラ

ム最後の方の「泥かぶら」という劇は、私も若い頃子どもたちにやらせた劇でしたの

で、見たいと思い２度行きました。７日は９月議会最終日でした。８日から神成澪展

をみちのく子ども風土記館で行いましたが、秋田さきがけ新報に、みちのく子ども風

土記館開館３０周年なのに、渡辺喜恵子さんではなくて神成澪さんの作品が展示され

ていると報道されましたが、記事にもあったように、この後、渡辺喜恵子さんについ

ても企画する予定です。１０日から県立近代美術館が、文化会館で出前美術館を行っ
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 

てくれました。市でも美術作品を見せられる機会がもっとあればいいと感じました。

１０日はあきたリフレッシュ学園の野外活動として、安の滝に子どもたちと一緒に行

ってきました。安の滝までは遊歩道も整備中であり、快適な遊歩道になっていまし

た。１２、１３日と小学校の学習発表会があり、これで全ての小学校が終わったこと

になります。１５日秋田北鷹高校の公開授業が行われ、小栗先生の家庭科の授業を見

てきました。本市の子どもたちも活躍しており、なかなか面白い授業を展開しており

ました。１６日は、井川町の義務教育学校へ行ってきました。というのは、阿仁地区

の統廃合の意見を聞く会の時に、小中一貫教育は考えられないのかという質問が出て

おりましたので、小中一貫教育は上小阿仁で経験があったのですが、義務教育学校と

してスタートした井川はどうなっているのか把握する意味でも話を聞いてきたところ

です。井川は今年で２年目になりますが、その地域に合ったやり方があるのだなと感

じました。見てきたことを阿仁地区の説明会では紹介できるかと思っています。 

１７、１８日とタイ王国の視察があり、鷹巣小と鷹巣南中を見てもらいました。今年

は、先生と通訳、子どもたちを入れて２９名来ています。小学校を見ても中学校を見

ても感激して、是非この後もチャンスがあれば来たいと話していました。同日、福島

県教育庁義務教育課の主任指導主事と指導主事があきたリフレッシュ学園を視察に来

ています。２０日全市一斉クリーンアップがあり、秋のクリーンアップにどの位の子

どもたちが出ているか調べてみましたが、春に比べると随分少ない感じでした。２５

日に市校長会の経営研究会がありました。２６日、２７日と市文化祭でしたが、今年

は文化会館で行われた演示も最初から人がたくさん入って、両日とも盛況でした。２

７日は元関脇の豪風・押尾川親方に来てもらい、ちびっ子相撲教室を開催しました。

本市では初めてのイベントで、今まで大館市比内地区では行われていましたので、本

市でも開催できればと思っていたところ実現しました。 

 以上、私の動静ですが、何か質問や意見などはございませんか。 

  

 クリーンアップについてですが、１８日の金曜日に米内沢小学校、森吉中学校とも

子どもたちの学年通信に、２０日にクリーンアップがあって、ぜひ家族で参加しまし

ょうと記載がありました。子どもに声をかけて、今回は小学生の息子だけでしたけれ

ども参加して、地域の方とも挨拶ができてとても良い機会でした。 

 

 よかったです。 

ほかにございませんか。 

なければ次に移ります。（２）各課所管事項の報告について、初めに総務課からお

願いします。 

 

＜１０月の行事報告＞資料のとおり。 

  

＜１１月の行事予定＞資料のとおり。 

・１１月 ６日 教育委員学校訪問 

  ６日以降、学校訪問が続くのでよろしくお願いする。 
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金田総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

・１１月２８日 第２回総合教育会議  

 

＜総務課報告＞資料のとおり。 

１．あきたリフレッシュ学園 

利用状況 学園生１６名（中学生１２名、小学生４名）前月比増減なし 

先週から、今まで登園できなかった子どもが登園できるようになった。 

 

２．教育留学推進事業 

留学生 ８名（学習交流型７名、生活改善型１名） 

 １１月から学習交流型１名、生活改善型１名が留学の予定。 

 

ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。 

 

あきたリフレッシュ学園の活動の中で、１０月１１日に世界文化遺産候補地巡りを

実施しましたが、北秋田市の取組を私たちは肌で感じているので、鹿角市、青森県三

内丸山はどう取り組んでいるのか、子どもたちと回ってみました。大湯のストーンサ

ークルは少々寂しい感じがしましたし、三内丸山遺跡は観光化し過ぎている感じがし

ましたが、ガイドが説明しながら案内してくれ、大変よい勉強になりました。取組と

いう観点から考えると、大湯はこれからがんばらなければ大変だなという気がして、

感想を述べさせてもらいました。 

 

ほかにございませんか。 

ないようでしたら、次に学校教育課からお願いします。 

学校教育課の報告の中で、職員及び児童・生徒に関する内容につきましては、プラ

イバシーに配慮し、内容を非公開としてもよろしいでしょうか。 

  

はい。 

  

皆さんの同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する内容につきまし

ては非公開とします。 

では、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

＜１０月の行事報告＞資料のとおり。 

・１０月１９日 理科・社会科発表会 

 ・１０月２５日 教育支援小委員会 

   

＜１１月の行事計画＞資料のとおり。 

・１１月 ７日 教育支援委員会 

・１１月 ８日～９日 教育長・校長プラットフォーム 

・１１月１４日 市小・中学校長会議 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

・１１月１８日 東京芸術大学アウトリーチ 

  首都圏以外で芸術的な催し物を行う取組。中央小と前田小で三味線の演奏を行

う。 

・１１月２９日 長野県平谷村教育委員会視察  

  人口４００人位の村で児童は２６人。中学校は他市に通学している。複式の在

り方と教育留学について、阿仁合小、合川小、あきたリフレッシュ学園を視察す

る。 

 

＜学校教育課報告＞資料のとおり。 

１．児童・生徒数 

１０月１日現在 １,７４１名 前月比増減なし 

 ２．栄光 

（１）秋田県中学校秋季陸上競技大会 

３．その他 

（１）秋田大学大学院教育学研究科院生来市 

  教育委員会の取組等について、小林推進監が講師となって講話。 

（２）タイ王国教育関係者視察 

（３）第１３回理科・社会科発表会 

  例年鷹巣中学校を会場に行っていたが、現在改築中のため、理科を合川中、社

会科を合川小で開催した。 

（４）長野県平谷村教育委員会視察 

（５）岩手県軽米町教育委員会視察 

  １２月２日鷹巣中央小と阿仁中学校を視察する。 

 

＜事故報告・職員の異動＞資料のとおり。 

 

＜不登校の状況＞資料のとおり。 

 

 ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。  

 

 理科・社会科発表会ですが、発表者の人数は減っていても、子どもを見に来る両

親、おじいさん、おばあさん、兄弟など家族が多くて、椅子が足りなくて何回も運ん

でもらうような状況でした。私は９回目で、鷹巣中学校以外の会場は初めてでした

が、合川中学校の体育館は明るくて雰囲気がよかったと思いました。 

 

 鷹中の体育館は少し暗い感じですから、私も明るくてよかったと思います。合川中

学校の体育館へは、合川小学校で発表した子どもたちも結構来ていましたし、毎年秋

田大学の学生も来て理科実験などよくやってくれていると感じています。 

ほかにございませんか。 

なければ、次に生涯学習課からお願いします。 
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長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

＜１０月の行事報告＞ 講座等については、資料のとおり。 

生涯学習係 

・１０月１６日 公民館長会議 

・１０月１７日～１８日 東北地区社会教育研究大会・公民館大会（盛岡市）    

・１０月２１日 高鷹大学学園祭 

文化係 

・１０月 ８・１０・１５・１７・１８日 図書館体験デー 

・１０月１１日～１４日 秋田県立近代美術館出前美術館   

・１０月２１日 秋田フィンランド協会研修会・交流会 

  秋田大学名誉教授・阿部昇先生に「フィンランドの教育と秋田の教育」と題し

て講話していただいた。  

・１０月２６日～２８日 北秋田市文化祭 

  演示部門 来場者延べ２,００２人、出演５１団体 

  展示部門 来場者延べ２,７６７人、出展７４団体、出品数１,１８４点 

  シャトルバスをコムコム－鷹巣駅－文化会館と運行したが、利用が少なかった

ため、反省しながら来年度の検討をしていく。 

・１０月２８日 旧長岐家住宅現地調査  

・１０月３０日～３１日 北秋田市日本遺産事業先進地視察研修（仙台市） 

 

＜１１月行事予定＞資料のとおり。 

 生涯学習係 

 ・１１月 ５日 北教育事務所社会教育関係職員 教育委員会指定訪問 

 ・１１月 ６日 市花だんコンクール表彰式 

 ・１１月 ９日 子どもたちの伝承芸能合同発表会 

 文化係 

・１１月 ３日 浜辺の歌音楽祭 

・１１月 ６日 第２回北秋田市文化財保護審議会 

・１１月１７日 伊勢堂岱遺跡ジュニアシンポジウム 

森吉公民館 

・１１月１７日 もりよし文化交流会 

阿仁公民会 

・１１月 ３日 阿仁文化交流のつどい 

 

ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 

 

 近代美術館の出前美術館に伺いまして、女性の学芸員の方が皆さんに気さくに声を

かけてくださって、とても会場の雰囲気が良かったです。地下に展示室があることも

知りましたし、今後の活用を楽しみにしています。二ツ井の知り合いに声をかけたと

ころ４人の方が来て下さり、とてもよかったし、いつも北秋田市文化会館で何をやる

のか楽しみにしているということでした。 
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藤本委員 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

 文化祭ですが、私もシャトルバスを利用してみました。駅を回ったのですが、電車

の時間とバスは合っていないので、駅に行く意味がないように感じました。電車の時

間に合わせて行くバスと、コムコムと文化会館を往復するバスをうまく組み合わせれ

ばよいのかと思いました。 

 あとは、バスがコムコムを出る時に、アナウンスがあればと思いました。 

 

 昨年の産業祭とは距離が違うので、少し工夫しなければなりません。 

   

 文化会館とコムコムの来客数は、昨年に比べてどうでしたか。 

 

 数字では出していませんが、展示は若干少なかった感じがします。昨年は産業祭と

同日開催で多かったと分析しています。 

 

 演示の方は多くなった。 

 

 特別公演を楽しみに来ていただけたのだと思います。 

 

 特別公演の取組はよかったと思います。最初の開会行事からたくさんの方が来て、

その後の時間帯もずっといてくれましたから。バスの方は工夫が必要ですね。 

  

 生涯学習課の行事について説明がありましたが、各公民館の事業に、合川公民館で

あればシニアレクダンス講座、森吉公民館では健康のすすめ、阿仁はリフレッシュ体

操教室というようにありますけれども、スポーツ振興課と連携して、県の事業も活か

しながら、健康寿命を延ばすための講座を増やしていけばいいと思っています。 

 スポーツ科学センターに勤務していた時も、各市町村に要望を聞いて出前講座をや

っていたこともありますので、そういうのを探りながら活用したらよいのかと感じま

した。 

 

 生涯学習課とスポーツ振興課の連携で、うまく事業を活用しながら進めることがで

きたらと思いますので、今後の参考にして下さい。 

 ほかにございませんか。 

 今回、文化祭の展示部門を見て感じたのですが、合川公民館の樺細工や合川の窯を

活用した陶芸など、課題となっていたことを公民館講座で活用して、作品を展示する

ことは市民の関心を引くので、とてもよかったと思います。公民館講座を利用しなが

ら発表までもって行ければいいのかと感じました。 

  

展示の仕方もよかったと思います。 

 

 ほかにないようであれば、次にスポーツ振興課からお願いします。 
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藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１０月行事報告＞ 資料のとおり。 

・１０月 ６日 市町村対抗駅伝ふるさとあきたラン！ 

  Ａチーム総合７位・Ｂチーム１３位、市の部５位入賞。 

・１０月 ９・１２・１６・１７・２５日 体力テスト  

・１０月１１日 第５０回秋田県体育施設研究協議会 

  令和２年度は由利本荘市で開催する。  

・１０月１６日 第２回北秋田市体育協会加盟単位協会会議 

・１０月２７日 押尾川親方による「わんぱく相撲教室」  

  ６４名参加。秋田北鷹高校の相撲部の協力を得た。 

 

＜１１月行事計画＞ 資料のとおり。 

 ・１１月 ２日 大館北秋田スポーツ推進委員協議会研修会 

・１１月 ６・８・１１・２０・２５日 バランスボール教室 

・１１月２２日 第２２回北秋田市ながなわとび大会 

 

１０月１５日鷹巣体育館と市民プールの看板新設工事が終わりました。また、 

市民プール採暖室の改修工事が終わって利用できる状況になっています。 

   

スポーツ振興課の報告について、質問や意見はございませんか。 

  

 鷹巣体育館と市民プールの看板が新しくなって、遠くからもはっきり見えるように

なりました。 

 

 ほかにございませんか。 

 

 スキー大会実行委員会もそろそろ開催時期かと思います。阿仁湯口内スキー場は草

も刈られていて今年はできるのかと思っていますが、下にある工事現場事務所の資材

の撤去はどうなりますか。 

  

 一昨日撤去が終わりました。 

 

 分かりました。多額の予算をかけて、せっかくがんばって修繕したのですから、本

当はそろそろ閉鎖してもと思ったのですが、少しでも活用して、小学校だけでなく一

般市民も使ってもらえるように、スポーツ振興課でも工夫した方がよいと感じまし

た。できれば、無料のスキー場はここだけですので、あきたリフレッシュ学園でも利

用したいと思うのですが、小学生が授業、あるいは午後の活動、スキー大会の準備と

使う時には学園の方では行きにくいし、小学校と連絡を取って行こうとすると、小学

校が終わったので閉鎖するということもあったので、もう少し活用できるようにして

ほしいと思います。上小阿仁のスキー場も使用させてもらっていますが、湯口内はピ

ステンできれいに整備されていますので滑りやすいスキー場であると思います。経費
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佐藤正俊委員 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

がかかることですが、少し長く市民の方々も使えるように工夫していただければあり

がたいと思います。 

 

 期間については、体協に管理を委託していますし、重機のオペレーターの確保がな

かなかできなくなっていますので協議が必要になってきます。 

 

 短期留学事業の子どもたちのスキー体験はどこで行うのですか。 

 

 高津森です。湯口内スキー場はブレーキラウンドが短いので、東京から来た子ども

たちはスキーを止めることができないので危険です。高津森はスキースクールの先生

たちがいますが、湯口内は指導者もいませんので。 

 

 湯口内の場合、１２月末は時期的に雪が着く時もあれば、着かないときもありま

す。 

 

 阿仁合小学校の学校運営協議会でも、阿仁地区の子どもたちにはスキー体験させた

いので、湯口内のスキー場を動かしてほしいと要望が出されていましたので、経費が

かかっても運営することにしましたから、学校には使ってほしいし、市民にも使える

ようにして下さい。 

 ほかに質問や意見はございませんか。 

 

 二点教えて下さい。押尾川親方のわんぱく相撲大会の経費はどのくらいかかったも

のですか。今後の開催も要望するのであれば、準備が必要になると思います。秋田北

鷹高校に有望な力士がいるらしいので。 

 二点目は、鷹巣中前の武道館は市のものですか。 

 

 押尾川親方の方は、市のふるさと大使として任命されているので、今回については

総合政策課で対応しています。ただし、今回は急遽決まった事業ですが、来年以降も

計画する場合には、新年度予算編成の時期でもありますので、各課で計上してほしい

と言われています。ふるさと大使の謝金に準じることになります。そのほかに、旅

費、弟子を連れて来る場合にはその費用が掛かり増しになりますが、北鷹高校の相撲

部に協力してもらう方がいいのか協議中です。 

 武道館は市のものです。 

 

 北鷹の生徒に協力してもらうのは大賛成です。夢ある子どもたちに手伝わせた方が

いいと思います。 

  

協力していただけるのであればお願いしようと思っています。 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 今回は、主催を教育委員会スポーツ振興課として行いましたが、実際は相撲協会の

方々にがんばっていただきました。大会と合わせて開催できたのでよかったと思って

います。 

 ほかにございませんか。 

 特にないようですので、次に４番「案件」に移ります。 

（１）議案第56号北秋田市公民館等に設置する輪転機の使用に関する要綱の制定に

ついて、説明をお願いします。 

 

 ＜議案第56号説明＞ 

 

 ただ今の議案説明に対して、質問や意見はございませんか。 

 

 輪転機の使用料は、公民館の使用料のように、１か月分をカウントして納付書を発

行するのですか。 

 

 その都度納付書を発行することになります。 

 

 ほかにございませんか。 

 ないようですので、議案第56号を原案どおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

 全員の同意を得られましたので、原案どおり議決とします。 

 次に、議案第57号北秋田市立小中学校周年記念事業等補助金交付要領の制定につ

いて説明をお願いします。 

 

 ＜議案第57号説明＞ 

 

 ただ今の議案説明に対して、質問や意見などございませんか。 

 ちなみに、今年度の東小学校の周年事業にはいくら補助金を出していますか。 

 

 ５０万円です。 

 

 鷹巣南中学校の閉校記念事業はいくらですか。 

 

 １５０万円です。 

 

 そうすると、要領の中に額は書かないけれども、それに準じた額になるということ

ですね。 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

金田総務課長 

 

小笠原教育次長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

藤本委員 

 

 

佐藤教育長 

 当初予算の中で見込んでいることで、来年度については鷹巣中央小学校も鷹巣南小

学校も閉校になるので、それぞれに補助する予定です。開校については、校歌を作成

する、校章を定める、校旗を作製するなど当初予算に見積もって計上することになり

ます。 

 

 周年記念だけではなく、開校や閉校もですか。 

 

それでタイトルに等を付けたのですね。 

ほかにございませんか。 

 ないようですので、議案第57号を原案どおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

 全員の同意を得られましたので、原案どおり議決とします。 

 次に、議案第58号教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につい

て説明をお願いします。 

 

 ＜議案第58号説明＞ 

 

 ただ今の説明に対して、質問や意見などはございませんか。 

 これは先の協議会で説明させていただいた内容です。その後、約１か月の間に中身

を吟味していただいたと思いますので、今日に至るまでには充分時間が取れたと考え

ております。質問や意見などございませんか。 

 

 細かいところですが、「点検・評価報告書」の２ページ、委員名簿の中の任期の表

し方は、平成３１年３月３１日現在なので、令和ではなく平成３２年でいいのですよ

ね。 

 

 そこは、令和にした方がいいような気がします。 

 

 報告書が令和元年１０月に発行するものですので、令和に変更した方がいいかと思

います。 

 

 そこは本庁総務課とも相談して下さい。 

 ほかにございませんか。 

 

 ３ページの会議開催状況の表は、罫線を二重にするか、計と付けた方が分かりやす

いと思います。 

  

修正になったところを直してもらって、決定してもよろしいでしょうか。 
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委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

事務局 三澤 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 はい。 

  

では、皆さんの同意を得られましたので、原案どおり議決とします。 

 続いて、次第５番「その他」に移ります。 

 （１）次回の定例教育委員会の開催びについて、事務局からお願いします。 

 

 来月の定例教育委員会は、今年度２回目となる総合教育会議と同日に行います。 

午後１時３０分から総合教育会議、終了後、午後３時３０分をめどにして定例教育委

員会を開催いたします。会場は、市民ふれあいプラザコムコムになりますので、お間

違えのないようにお願いします。 

 

 よろしくお願いします。（２）その他何かございますか。 

 

 大阿仁小学校の学習発表会ですが、すばらしいと思いました。それは、昨年度まで

勤めていた吉田先生、佐藤先生、渡部先生が来て、ただ見ているだけではなく、ＰＴ

Ａの合唱にも一緒に出て、それに中学生も加わって、先生方が地域にとても大事にさ

れていると感じました。とても嬉しかったです。地域に溶け込んだ学校、大事にされ

た先生方なので来てくれたと思います。 

 

 ５０キロマラソンのスタート地点に来た共栄大学の学生が、金曜日に実習が終わっ

たのに次の日帰らないで、日曜日の５０キロマラソンのスタートを見てから子どもた

ちや先生たちに見送られて内陸線で帰って行きました。こういう光景に、実習生が卒

業式に来たい、という思いになっていくのだろうなと感じました。ほかと違った取組

だと思っています。 

 ほかにございませんか。 

ないようであれば、以上をもちまして１０月の定例教育委員会を閉会します。 

 

 

 （午後３時１６分閉会） 


